
 
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA NÚMERO DOIS DE DOIS MIL E VINTE UM DO
CONSELHO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS DA SAÚDE – CFS/FS, realizada no
dia três de março, de dois mil e vinte um, às dez horas, por meio remoto.
Estiveram presentes: Prof. Laudimar Alves de Oliveira, Diretor e Presidente da mesa;
Prof.ª. Maria Cristina Soares Rodrigues, Vice-Diretora; DSC – Prof. Natan Monsores de
Sá; DSC – Prof.ª. Daphne Rattner; ENF – Prof.ª. Maria Aparecida Gussi; ENF – Prof.ª.
Leides Barroso de Azevedo Moura; ODT – Prof. Tiago Araújo Coelho de Souza; ODT –
Prof.ª. Eliete Neves da Silva Guerra; NUT – Prof.ª. Eliana dos Santos Leandro; NUT –
Prof.ª. Kênia Mara Baiocchi de Carvalho; FAR – Prof.ª. Angélica Amorim Amato; FAR –
Prof.ª. Marília Barros; CCG/FS – Prof.ª. Ana Valéria Machado Mendonça; PPGNH –
Prof.ª. Teresa Helena Macedo da Costa; PPGENF – Prof.ª. Aline Oliveira Silveira;
PPGCF – Prof. Guilherme Martins Gelfuso; PPGSC – Prof.ª. Ximena Pamela Diaz
Bermudez; PPGODT – Prof. Leandro Augusto Hilgert; Presidente do Col. de Extensão
da FS – Prof.ª. Sílvia Ribeiro de Souza; Rep. CEF/FS – Prof.ª. Elaine Barros Ferreira;
SERV. TÉC/SPG – Kirla de Lima Nakayama; SERV. TÉC/NUT – Rodrigo Martins da
Silva; SERV. TÉC/FAR – Leonardo Sisinno de Abreu. Justificaram ausência: ENF –
Prof.ª.  Solange Baraldi. O professor Laudimar deu início à reunião às 10h03
colocando em votação a inclusão de 7 itens extra pautas, os quais foram aprovados
por unanimidade. 1- Referendamentos: Todos foram aprovados por unanimidade.
1.1. O deferimento da solicitação para participação em colaboração esporádica
protocolada pelo Prof. Jonas Lotufo Brant de Carvalho, do Departamento de Saúde
Coletiva (DSC). (Processo SEI 23106.008549/2021-01); 1.2. O deferimento do pedido
para participação em colaboração esporádica, em assuntos de sua especialidade,
protocolada pelo Prof. Mauro Niskier Sanchez, do DSC. (Processo SEI
23106.134743/2020-51); 1.3. O deferimento do termo de adesão de professor
voluntário, oriundo do Departamento de Odontologia (ODT). (Processo SEI
23106.012455/2021-28); 1.4. O deferimento do termo de adesão de professor
voluntário, oriundo do ODT. (Processo SEI 23106.012765/2021-42); 1.5. O
deferimento do relatório das atividades de pós-doutorado da Prof.ª. Andréa Mathes
Faustino, do Departamento de Enfermagem (ENF). (Processo SEI
23106.078970/2019-56); 1.6. O deferimento do termo de adesão de professor
voluntário, oriundo do Departamento de Farmácia (FAR). (Processo SEI
23106.016572/2021-61); 1.7. O deferimento do termo de adesão de professor
voluntário, oriundo do FAR. (Processo SEI 23106.013504/2021-40); 1.8. O
deferimento do pedido de cessão da Prof.ª. Helaine Carneiro Capucho, do FAR, para
a Agência Nacional de Vigilância Sanitária (Anvisa). (Processo SEI
23106.018123/2021-57); 1.9. O deferimento da solicitação de participação em
colaboração esporádica protocolada pelo Prof. Jonas Lotufo Brant de Carvalho, do
DSC. (Processo SEI 23106.009099/2021-65). 2- Apreciações/Homologações 2.1.
A ata da reunião ordinária nº 1/2021, realizada em 03 de fevereiro de 2021, foi
aprovada com 3 abstenções; 2.2. A ata da reunião extraordinária nº 001/2021,
realizada no dia 1º de março de 2021, foi aprovada com 4 abstenções; 2.3. Foi
aprovado por unanimidade o parecer da Prof.ª. Kênia sobre o relatório final do
projeto Fomento a estudos e pesquisa para subsidiar a incorporação de tecnologias
pelo SUS, coordenado pelo Prof. Everton Nunes da Silva, da Faculdade de Ceilândia
(FCE). (Processo SEI 23106.006960/2016-76); 2.4. O parecer da Prof.ª. Eliete sobre o
resultado do processo de progressão para Professor Titular Classe E, da
Docente Dâmaris Silveira, do FAR, foi aprovado por unanimidade. Prof.ª. Marília,
representando os docentes do FAR, parabenizou Dâmaris pelo excelente
desempenho. Disse que ela tem o perfil de professora titular e que é muito bonito
ver a contribuição dada por ela em ensino, pesquisa e extensão ao Departamento e
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à FS. Prof.ª. Eliete afirmou que achou injusta a nota recebida pela professora no
quesito gestão e complementou que a tabela atual da FS deve ser revista.   Os
membros parabenizaram Dâmaris pela conquista. Prof. Laudimar, em nome da
Direção, congratulou-a. Afirmou que ela é uma excelente colaboradora para a FS,
disse que a conquista é merecida e desejou que gere muitos frutos. (Processo SEI
23106.112154/2020-12); 2.5. Foi aprovado por unanimidade o parecer da Prof.ª.
Eliana sobre o relatório de prestação de contas parcial do projeto Resíduos e
contaminantes em alimentos: avaliação, percepção e comunicação de risco ao
consumidor, coordenado pela Prof.ª.  Eloísa Dutra Caldas, do FAR. (Processo SEI
23106.004529/2021-52); 2.6. O parecer da Prof.ª. Ximena sobre a avaliação do
relatório final de estágio probatório da docente Lara Mabelle Milfont Boeckmann, do
ENF, foi aprovado por unanimidade. Prof.ª. Gussi disse que Lara contribui muito para
a FS e para o ENF. A docente tem uma amplitude de contatos e é muito responsável.
Finalizou dizendo que Lara é uma aquisição muito importante para a Enfermagem.
Prof.ª. Leides e Aline parabenizaram Lara pela contribuição dela ao Departamento.
(Processo SEI 23106.108936/2018-32); 2.7. Foi aprovado por unanimidade o parecer
do Prof. Natan sobre a avaliação do relatório parcial de estágio probatório da
docente Vivian Siqueira Santos Gonçalves, do NUT. Prof.ª. Kênia agradeceu ao Natan
pelo parecer e parabenizou Vivian pelo excelente trabalho. Finalizou dizendo que a
docente agrega bastante ao Departamento e que estão contentes com seu
desempenho e participação. Prof.ª. Teresa falou que fica feliz por ter Vivian no NUT e
que ela é muito capacitada e ativa, mesmo com a pandemia causada pela Covid-19.
(Processo SEI 23106.005406/2021-39); 2.8. Foi aprovado por unanimidade o mérito
do parecer da Prof.ª. Aline sobre a estruturação de quadro de pessoal da Sala de
Situação em Saúde, do DSC. No entanto, é necessário que o processo retorne ao
Departamento para que seja feita uma apresentação mais detalhada das atividades
atualmente desenvolvidas no local, bem como o planejamento das ações futuras no
que se refere ao quantitativo e ao perfil profissional solicitado. Prof. Laudimar
explicou que o pedido de mais servidores, para este local, justifica-se pelo aumento
da demanda durante o período da pandemia. Disse que Jonas está esforçando-se
para fazer uma adequação na estrutura que seja compatível com o aumento das
atividades. Deu detalhes do trâmite, que deve ser seguido para que haja o aumento
de servidores na Sala de situação, e agradeceu à Aline pelo parecer. Prof. Natan
explicou que o volume de trabalho que chega para a Sala de situação é grande e,
por este motivo, faz-se necessário o aumento do número de servidores. Prof.ª. Gussi
reforçou o pedido de Jonas e disse que é fundamental que a FS tenha um olhar mais
cuidadoso com a Sala de situação para que o trabalho tenha continuidade. O
servidor técnico Leonardo, que faz parte da Comissão interna de supervisão da
carreira técnica, acrescentou informações sobre o assunto e disse que, para que
haja um aumento do número de servidores na Sala de situação, será necessário
fazer um dimensionamento de pessoal. Afirmou que está previsto um concurso para
técnico de laboratórios e disse que está à disposição para ajudar. (Processo SEI
23106.005406/2021-39); 2.9. A proposta de criação da Comissão que subsidiará a
revisão da planilha de pontos de avaliação à promoção de Professor titular da UnB
foi aprovada por unanimidade. Prof.ª. Maria Cristina disse que conversou com a
docente Kênia e, juntas, decidiram trazer o tema ao Conselho devido a fragilidade
da tabela de pontos atual no quesito gestão. A sua sugestão é de que seja feita uma
revisão na tabela. Prof.ª. Kênia afirmou que em outros Institutos/Faculdades vários
processos estão sendo relatados com a nota 10 e exemplificou casos ocorridos em
bancas que visam à promoção de professor titular na FS. Disse que a imagem que
fica para o CEPE é a de que os docentes da Faculdade não têm um desempenho tão
bom em relação aos outros institutos. Também sugeriu a revisão da tabela e se
colocou à disposição para compor a comissão. Prof.ª. Teresa se manifestou, pois era
a Presidente da banca que fez a tabela na época, e disse que, durante a criação, a
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proposta era da pontuação de gestão não chegar à nota máxima para aqueles
docentes que não chegaram ao posto de Reitor, Vice-Reitor e Decanos. Prof.ª. Eliete
falou que chegar a professor titular já é um grande mérito e a sua preocupação não
é com a nota 10, mas, sim, da pessoa chegar a essa posição, poder fazer o
concurso, ter uma longa história e, mesmo assim, não conseguir a nota 7. Continuou
dizendo que deve ser feita uma coisa mais justa para que todos os docentes, que
cheguem a este posto e tenham mérito, sejam bem sucedidos, pois a FS precisa
disto. Finalizando, se colocou à disposição para compor a comissão. Após sugestões
de nomes, foi aprovado por unanimidade que os docentes: Francisco, Kênia e Eliete
irão compor a comissão. A presidência ficará com o Prof. Francisco. 2.10. Foi
aprovado por unanimidade que o item Análise e deliberação a respeito dos impactos
nas atividades presenciais da FS decorrentes do Decreto GDF nº 41.842/2021 e dos
comunicados da Reitoria acerca do lockdown, será discutido na próxima reunião do
Conselho, a ser realizada no dia 10 de março, às 10h. Prof. Laudimar propôs que o
Conselho se reúna com mais frequência, para que assim possa trabalhar os temas
com um grau de detalhamento que lhe é requerido. Em conjunto com a Prof.ª. Kênia,
Prof. Laudimar propôs aos membros que, neste mês de março, ocorra reuniões do
Conselho em todas as quartas-feiras, sempre às 10h. O item foi aprovado por
unanimidade. 3 – Informes: 3.1. Prof. Laudimar deu boas-vindas à Prof.ª. Aline, que
assumiu como nova Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Enfermagem
em substituição à Prof.ª. Diana; 3.2. O Diretor agradeceu à Prof.ª. Diana, que
assumiu a Diretoria de Pós-Graduação, pelo trabalho exercido no Conselho da FS e
desejou sucesso; 3.3. Prof. Laudimar informou que foi publicado no Diário Oficial da
União, o ato de aposentadoria do Prof. Volnei Garrafa, Coordenador do Programa de
Pós-Graduação em Bioética. O Prof. Gabriele Cornelli assumirá o programa. Na
ocasião, agradeceu ao Volnei pela sua trajetória, dedicação e contribuição à
Universidade e à FS; 3.4. Finalizando, Prof. Laudimar comunicou que foi constituída
a Comissão examinadora de promoção e progressão funcional da classe D na
carreira de professor do magistério superior da FS. Os membros titulares são as
docentes: Teresa Helena Macedo da Costa (NUT), Nilce Santos de Melo (ODT),
Helena Eri Shimizu (DSC), Kênia Mara Baiocchi de Carvalho (NUT) e Maria Imaculada
Muniz Junqueira (FM), sendo a Presidência exercida pela primeira. E os suplentes são
os docentes: José Ricardo Peixoto (FAV), Dâmaris Silveira (FAR) e Wilma Maria
Coelho Araújo (NUT). Agradeceu aos membros antigos da Comissão e deu boas-
vindas aos novos. Nada mais havendo a tratar, às 12h04, o Presidente deu por
encerrada a reunião, da qual eu, Maria Thereza Alves Franco, Assistente em
Administração, lavrei a presente Ata, que assino juntamente com o Presidente da
mesa, Laudimar Alves de Oliveira.  

Documento assinado eletronicamente por Laudimar Alves de Oliveira,
Presidente do Conselho da Faculdade de Ciências da Saúde, em
08/03/2021, às 10:20, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Maria Thereza Alves Franco,
Assistente em Administração da Faculdade de Ciências da Saúde, em
08/03/2021, às 10:44, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na
Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

Ata de Reunião Ordinária 02 (6402874)         SEI 23106.014252/2021-76 / pg. 3



A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 6402874 e o código CRC C9C76A5A.

Referência: Processo nº 23106.014252/2021-76 SEI nº 6402874
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